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 La Importancia de la Participación del Alcalde en el Abrazo 

Sabanetero: Fortaleciendo los Vínculos Comunitarios 

 

 

 El Abrazo 

Sabanetero, un evento emblemático en nuestra comunidad, no 

solo representa una celebración de nuestra identidad y valores 

compartidos, sino también una oportunidad invaluable para 

fortalecer los lazos entre los ciudadanos y las autoridades 

locales. La participación activa del alcalde en esta festividad 

desempeña un papel crucial en la promoción de la unidad, el 

compromiso cívico y el desarrollo de un sentido de pertenencia 

arraigado en nuestro querido municipio. 

Gracias a todos los que se dieron cita a este importante 

encuentro, excelente organización del comité organizador, 

Felicitaciones! 
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San Ignacio de Sabaneta 

 

06-02-2024 

Inicio del Asfalto en Sabaneta primer 

Sector Fello Rosario. 

Se sigue avanzando con hechos! 
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San Ignacio de Sabaneta 

08-02-2024 

 

El alcalde y candidato Félix Marte llevó a cabo un encuentro “Mano a Mano” con los 

residentes del sector Las Espinas, en el municipio San Ignacio de Sabaneta. Este 

evento representó una oportunidad única para establecer un diálogo directo y cercano 

con los residentes, donde se abordaron diversas preocupaciones y propuestas para 

seguir transformando de manera positiva dicha zona.  

Durante el recorrido, Marte escuchó atentamente las inquietudes de la gente, 

demostrando un genuino interés por comprender las necesidades locales y trabajar en 

soluciones efectivas 

Al concluir el evento, Félix Marte expresó su gratitud por la cálida acogida y el 

enriquecedor intercambio de ideas, el cual reflejaron un espíritu de unidad y 

cooperación en busca del bienestar común; reafirmando su compromiso de seguir 

trabajando para construir un futuro próspero y equitativo para todos los habitantes 

de San Ignacio de Sabaneta. 
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San Ignacio de Sabaneta 

11-02-2024 

 

Durante el recorrido, Marte tuvo la oportunidad de intercambiar ideas 

con los residentes de la zona y escuchar atentamente sus inquietudes. 

El ambiente fue de gran entusiasmo, ya que los residentes recibieron al 

candidato con calidez y apertura. Marte dedicó tiempo para dialogar con 

cada persona presente, brindándoles la oportunidad de expresar sus 

preocupaciones y sugerencias. 

Este mano a mano proporcionó un espacio invaluable para el intercambio 

de opiniones y la construcción de un diálogo abierto entre el candidato y 

la comunidad. La receptividad y participación activa de los residentes 

reflejan un interés genuino en el proceso político y en la búsqueda de 

soluciones para mejorar su entorno. 
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